

MICHAEL VATIS

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Founding director of the National Infrastructure Protection Center at the FBI**
- **Expert on security in the Information Age**



Topics

- Cyber Security
- Technology

Michael Vatis adalah mitra di kantor Steptoe di New York. Prakteknya berfokus pada Internet, e-commerce, dan masalah teknologi, memberikan nasihat hukum dan nasihat strategis tentang hal-hal yang melibatkan privasi, keamanan, enkripsi, intelijen, penegakan hukum, perjudian internet, dan regulasi internasional konten Internet. Dia juga seorang litigator banding yang berpengalaman, mewakili klien di hadapan Mahkamah Agung AS dan pengadilan banding federal.

Mr Vatis telah menghabiskan sebagian besar karirnya menangani isu-isu mutakhir di persimpangan hukum, kebijakan, dan teknologi. Dia adalah direktur pendiri Pusat Perlindungan Infrastruktur Nasional di FBI, organisasi pemerintah pertama yang bertanggung jawab untuk mendeteksi, memperingatkan, dan menanggapi serangan dunia maya, termasuk kejahatan komputer, terorisme dunia maya, spionase dunia maya, dan perang informasi. Sebelum itu, Bapak Vatis menjabat sebagai Wakil Jaksa Agung Muda dan Wakil Direktur Kantor Eksekutif Keamanan Nasional di Departemen Kehakiman, di mana ia memberi nasihat kepada Jaksa Agung dan Wakil Jaksa Agung dan mengoordinasikan kegiatan Departemen yang melibatkan kontraterorisme, intelijen, enkripsi, dan kejahatan dunia maya. Dalam kapasitas itu, ia juga membantu memimpin pengembangan kebijakan pertama bangsa tentang perlindungan infrastruktur kritis. Mr Vatis menjabat sebagai Penasihat Khusus di Departemen Pertahanan, di mana ia menangani masalah hukum dan kebijakan yang sensitif untuk Sekretaris dan Wakil Menteri Pertahanan dan Penasihat Umum, menerima Penghargaan Menteri Pertahanan untuk Keunggulan.

Setelah meninggalkan pemerintahan pada tahun 2001, Mr. Vatis menjabat sebagai Direktur pertama Institut Studi Teknologi Keamanan di Dartmouth, sebuah lembaga penelitian kontraterorisme dan keamanan siber yang didanai pemerintah federal. Dia sekaligus Ketua pendiri Institute for Information Infrastructure Protection (I3P). I3P, sebuah konsorsium organisasi penelitian keamanan siber terkemuka, bekerja dengan industri, pemerintah, dan akademisi untuk mengembangkan agenda penelitian dan pengembangan yang komprehensif untuk meningkatkan keamanan jaringan komputer dan komunikasi nasional. Bapak Vatis juga menjabat sebagai Direktur Eksekutif Gugus Tugas Markle untuk Keamanan Nasional di Era Informasi, sekelompok eksekutif perusahaan teknologi yang sangat berpengaruh, mantan pejabat pemerintah, dan libertarian sipil yang merekomendasikan cara-cara agar pemerintah dapat menggunakan informasi dan teknologi secara lebih efektif untuk memerangi terorisme sambil menjaga kebebasan sipil. Vatis adalah penulis utama laporan kedua kelompok tersebut, yang rekomendasinya diadopsi oleh Komisi 9/11 dan dimasukkan dalam Undang-Undang Reformasi Intelijen 2004.

Mr Vatis telah menjadi Senior Fellow di Pusat Hukum dan Keamanan New York

University Law School dan anggota dari berbagai kelompok kerja ahli tentang isu-isu kontraterorisme, intelijen, dan teknologi. Saat ini dia adalah anggota Akademi Ilmu Pengetahuan Nasional/Komite Dewan Riset Nasional tentang Konsekuensi Kebijakan dan Implikasi Hukum/Etis dari Perang Informasi Ofensif dan bertugas di Komisi Keamanan Siber untuk Kepresidenan ke-44, sebuah kelompok independen pakar keamanan siber yang memeriksa ancaman keamanan siber yang ada dan potensial dan mengembangkan rekomendasi untuk pemerintah AS dan bisnis swasta. Mr Vatis juga secara teratur bersaksi di depan komite kongres tentang kontraterorisme, intelijen, dan masalah keamanan cyber. Dia juga sering diwawancarai di televisi, radio, dan media cetak, dan telah menjadi dosen tamu di banyak sekolah hukum dan universitas bergengsi dan pembicara di konferensi industri di seluruh dunia.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988